
 

 

“ L’incidente odierno del P1HH non può mettere in discussione 

 la solidità industriale della Piaggio Aero” 

lo dichiara Antonio Apa Segretario Generale Uilm Genova 

 

La Uilm in tempi non remoti aveva sensibilizzato il Governo, i lavoratori e la pubblica opinione sulla 

necessità di dare un impulso decisivo rispetto alla situazione industriale in cui versa la Piaggio, gravata da 

una situazione finanziaria difficile e con la necessità di un piano industriale che mantenga gli impegni 

sottoscritti con il Governo e le OO.SS., e che individui nello strumento della cassa integrazione l’elemento 

conservativo per la garanzia dei lavoratori in una fase transitoria. E’ necessario superare questa fase di 

stallo in quanto siamo dell’avviso che la Piaggio ha una diversificazione produttiva di eccellenza dal punto di 

vista tecnologico, a partire dal p1HH, dal p180EVO, dall’eccellenza sui motori al customer service per 

quanto riguarda la manutenzione dei veivoli. L’interesse dell’Aeronautica Militare per l’acquisizione di sei 

P1HH, più otto da parte degli Emirati Arabi, conferma il livello tecnologico di Piaggio Aero. L’incidente 

registrato in data odierna con la precipitazione in mare del P1HH non può mettere in discussione i risultati 

dell’evoluzione svolta fino ad oggi sul drone dalla Piaggio. Ovviamente la Uilm è in attesa di verifiche sulle 

cause che hanno determinato tale incidente ma in ogni caso riteniamo che vadano salvaguardati gli assetti 

industriali e tutelata l’ occupazione dei lavoratori. Nelle sedi competenti metteremo in evidenza la capacità 

industriale e tecnologica dell’azienda, chiamando il Governo e l’azionista di riferimento ad individuare tutti i 

percorsi necessari perché non venga abbandonata e smembrata un’eccellenza tecnologica del sistema 

Paese. Sono queste le considerazioni che porteremo anche al confronto con la Regione Liguria nell’incontro 

di Venerdì p.v.. 
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